

Se eligieron tres sillas de cuero blanco, acero y líneas modernas que amarran con el colorido de toda la cocina. Finalmente un mueble tipo despensa y de TV fueron diseñados para colocar el televisor, almacenar víveres y menaje de cocina, esto planteado a ambos lados por puertas de aluminio y vidrio arenado que se relacionan con los gabinetes elevados considerados en el mismo acabado.

La iluminación fue desarrollada mediante equipos para empotrar de luz intermedia, colocándose iluminación de fluorescentes debajo de muebles altos para dar luz sobre los tableros y una lámpara colgante sobre la isla con el fin de realzarla. ■

